

Was uns gut tut und besonders in Krisen wichtig ist: regelmäßig Auszeiten zu nehmen ...  
Wenn man gelernt hat zu entspannen, abzuschalten, dann kann man das überall anwenden, auch zu Hause und auf Balkonien...



So wünschen wir allen Menschen unserer Schulgemeinschaft  
und ihren Familien  
einen guten Abstand zu Schule, home office und Co.,  
eine gute Erholung  
und dass wir uns gesund und munter wieder sehen  
im neuen Schuljahr!

Kontakt mit den Schulseelsorgenden:

Jederzeit möglich bei Sorgen, Nöten, Klärung von Fragen  
oder einfach mal um mit einem anderen Menschen darüber  
zu sprechen...Gerne können wir auch ein Telefonat vereinbaren.

A propos: Wir haben Schweigepflicht, es sei denn, der  
Gesprächspartner möchte das nicht.

Jede und jeder, unabhängig von Glaube oder Weltanschauung,  
kann uns ansprechen. Es geht uns um das Menschenwohl!

Elke Henrich-Oeleker: [elke.henrich-oeleker@schloss-online.eu](mailto:elke.henrich-oeleker@schloss-online.eu)  
Hartmut Schreiber: [hartmut.schreiber@schloss-online](mailto:hartmut.schreiber@schloss-online)

Was sagt ein Chinese,  
Wenn er aus der Schule kommt?

„Ich bin floh,  
Dass ich laus bin.“